

Así se lo han transmitido Gorostiaga y Ortega al ministro delegado para Europa, Mohamed Sidati

El Gobierno regional continuará realizando proyectos en el Sáhara Occidental

ALERTA. Santander

La vicepresidenta y consejera de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, Dolores Gorostiaga, y el consejero de Medio Ambiente, José Ortega, han manifestado que el Gobierno de Cantabria continuará con la realización de proyectos en el Sáhara Occidental, tras el encuentro mantenido con el ministro delegado para Europa, y miembro del Secretariado Nacional del

En este sentido, Gorostiaga ha transmitido al ministro delegado que los convenios que actualmente mantienen la Delegación Saharaui y el Gobierno de Cantabria "continuarán en un futuro, de cara a paliar necesidades básicas como infraestructuras, sanidad o educación". Por otro lado, el consejero de Medio Ambiente también ha recibido a Mohamed Sidati, con quien ha analizado el proyecto que están realizando, conjuntamente, la Consejería de la que es titular, y el Movimiento por la Paz y el Desarrollo de la Libertad (MPDL), en materia de tratamiento de residuos y saneamiento, para el que "todo está listo y a punto de comenzar", señaló Ortega.

Además, Sidati ha trasladado al consejero la "necesidad de buscar nuevas líneas de cofinanciación" para posibilitar actuaciones "futuras" en este sentido, con el apoyo, también, de la Oficina Humanitaria de la Comisión Europea.

Por su parte, Ortega ha explicado que una de las vías de apoyo partiría de la "fijación de un plan y asistencia técnica en materia de agua", mediante la colaboración de la Universidad de Cantabria, a través del

Frente Polisario, Mohamed Sidati, en sendas reuniones. Primero con la vicepresidenta, encuentro al que también asistió el director general de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, José Félix García Calleja, Sidati informó sobre los trabajos que se están desarrollando en los campamentos de refugiados que "son muy importantes ya que permiten mejorar la vida de nuestra población, gracias al apoyo de la comunidad".



García Calleja y Gorostiaga junto a Mohamed Sidati.

ALERTA

convenio que mantiene la Consejería de Medio Ambiente con la Escuela Técnica Superior de Ingeniería.

Además de las actuaciones realizadas por Medio Ambiente, el Gobierno de Cantabria trabaja, en colaboración con la Delegación Saharaui y Cantabria por el Sáhara, en proyectos de

apoyo a las viviendas familiares en los campamentos de refugiados saharauis de Tinduf, Argelia, así como de apoyo al sistema de prevención y salud de la tercera edad en los campamentos de refugiados saharauis de Tinduf.

El ministro delegado para Europa, y miembro del Secretaría-

Nacional del Frente POLISARIO, Mohamed Sidati, ha realizado estos encuentros aprovechando su estancia en la región, con motivo de la presentación del libro *Miradas con voz. Saharauis en tierra prestada*, en el que participa con diversos poemas escritos por él mismo.

Mini residencia para personas con enfermedades mentales

ALERTA. Santander

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, acompañado por la consejera de Sanidad, Rosario Quintana, inaugurarán hoy viernes a las 11:00 horas, la mini residencia que la Asociación Cántabra Pro Salud Mental (ASCASAM) ha instalado en San Román de la Llanilla para atender a las personas con enfermedades mentales. Al acto también asistirán el presidente de ASCASAM, Francisco Otero, el máximo representante de CERMI Cantabria, Alfonso Tazón y varios representantes de la Confederación Española de Agrupaciones de Familiares y Personas con Enfermedad Mental (FAEFES).

Con la financiación de la Consejería de Sanidad, ASCASAM pone en marcha la primera residencia de estas características en la Comunidad Autónoma con 22 plazas.



CANTABRIA Y CROACIA QUIEREN FOMENTAR SUS RELACIONES ECONÓMICAS Y COMERCIALES.- El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, recibió ayer al embajador de Croacia en España, Filip Vucak, con quien ha abordado la conveniencia de fomentar las relaciones comerciales y económicas entre ambos territorios. La visita del embajador croata a Revilla se enmarca en una ronda de encuentros que está manteniendo con las distintas comunidades autónomas, con el propósito de conocer sus realidades y potenciar los lazos de unión entre España y Croacia. Al término de la reunión con el presidente, Vucak ha destacado el interés de su país en estrechar la colaboración con España y potenciar las relaciones.

Descuento en los cursos de la UIMP para los residentes en Cantabria

E. PRESS. Santander

Los alumnos residentes en Cantabria disfrutarán de un descuento del 10% en el precio de la matrícula de los cursos programados en la sede de Santander de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), según recoge una resolución publicada ayer en el Boletín Oficial de Cantabria, por la que se fijan los precios públicos de servicios académicos por estudios correspondientes a la obtención de títulos no oficiales que se expedirán en el año 2006, y los precios públicos correspondientes a los estudios conducentes a la obtención de títulos oficiales de postgrado para el curso académico 2006-2007.

Convenios

Igualmente, a los alumnos que acrediten estar matriculados en las Universidades que hayan suscrito convenios con la Universidad Internacional Menéndez Pelayo sobre reconocimiento de crédito, se les aplicará el descuento que establezca el acuerdo en la tarifa correspondiente al curso, y también se podrán establecer reducciones o exenciones en estas tarifas si así se acuerda con entidades patrocinadoras mediante la firma de convenios.

Personal

Finalmente, al personal de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo, a sus cónyuges y descendientes directos, así como a los colegiales del Colegio Mayor Torres Quevedo, y siempre que existan plazas vacantes, se les realizará un descuento del 50 por ciento en el precio de la matrícula del primer curso y de un 10 por ciento en el del segundo y siguientes.

Por otro lado, los alumnos que se matriculen en los cursos de español para extranjeros por más de tres meses tendrán un descuento en la matrícula del 10, 12 ó 15 por ciento, por cada período completo de tres meses.

Profesores

Igualmente, a los profesores de clases de lengua española de los Cursos de español para extranjeros, siempre que existan plazas vacantes, se les realizará un descuento del 50 por ciento en el precio de la matrícula del primer curso de ELE y un 10 por ciento en el del segundo y siguientes, y un 10 por ciento en la matrícula del Máster en ELE.

La resolución da cumplimiento a la Orden Ministerial del pasado 18 de septiembre de 2006, por la cual se autoriza a la Universidad Internacional Menéndez Pelayo a establecer los precios a satisfacer por la prestación de servicios académicos de carácter universitario.